

臨調・行革粉碎！ 三里塚ジエット闘争勝利！

# 5.14 中江選挙闘争勝利・祝勝会

とき・5月14日午後6時～8時

とき・三田浜樂園ホテル(船橋市湊町)

「成せば成る」を教えてくれた  
選挙に限らず何事でもそうですが、  
「成せば成る」この一言を中江選挙  
は私達に教えてくれました。  
正直、連日の動員もきつかったが、  
勝てる望みがあればこそできえたこ  
とだとおもいます。それにしても、  
船橋の社会党候補が全員当選して、  
ウラミックコなしでよかつたですね。  
あとはこれから四年間、中江さ  
んの市政活動を少くとも三八九六人  
の人達が視正在ることを忘れずにが  
んばって下さい。

最後に三八九六票のゴロ合わせ

「ミゴトヤツタクロウの四位」

勝利の意義は深くて大きい  
千葉運転区支部 電運士 39才  
国鉄攻撃の嵐の中で、堂々と動労

千葉を名乗り、「反戦・反核・三里

勝利の底力をみせた  
船橋市政に「中江あり」と新風を  
吹き込み、がんばつてもらい、将来  
は県会・国会と進んでいく元気が欲  
しいとおもいます。

「成せば成る」を教えてくれた  
幕張支部 検査係 42才  
選挙に限らず何事でもそうですが、  
「成せば成る」この一言を中江選挙  
は私達に教えてくれました。

正直、連日の動員もきつかったが、  
勝てる望みがあればこそできえたこ  
とだとおもいます。それにしても、  
船橋の社会党候補が全員当選して、  
ウラミックコなしでよかつたですね。  
あとはこれから四年間、中江さ  
んの市政活動を少くとも三八九六人  
の人達が視正在することを忘れずにが  
んばつて下さい。

最後に三八九六票のゴロ合わせ

「ミゴトヤツタクロウの四位」

動労千葉の闘いの正義性  
佐倉支部 機関士 52才  
まずこの度の選挙にたゞさわった  
皆さんおめでとうございます。動労  
千葉の闘いの正義さが、船橋に住む  
皆さんに少しでもわかつてもらえた  
ことを本当にうれしくおもいます。  
これからは、この勢いを当面する  
数々の闘いに一步一步前進させたい  
とおもいます。

張り付いた役員の皆さん、本当に  
ご苦労さまでした。

動労千葉の組織的運動の成果  
木更津支部 検査係 48才  
動労千葉の組織的運動もされること  
ながら、総体的に社会党の立候補が  
少ない。

執行部先頭に全力で活動した  
新小岩支部 機関士 52才  
中江さんは支部組合員でもあり、  
どうしても当選させなければと執行  
部を先頭として全力をあげて活動し  
てきた。

また、中江さんを支持する多くの  
労組をはじめとする、多くの人達の  
活動によつてかちとつたものである  
とおもいます。

野球大会の変更について

※ 一回戦 六月二日(木) 九時  
千葉公園球場、千鉄更科球場

※ 準決勝・決勝  
六月十五日 球場未定

なお、五月十八日の卓球大会は、  
会場の都合で延期となりました。

動労千葉が組織をあげて闘つた中江選挙闘争は一大勝利をかちとり  
ました。  
すなわち船橋市議選は定数52名のところ、76名が立候補する大激戦  
のなかで、実に三八九六票、第四位当選（革新最高位）をはたしました。  
『日刊動労千葉』編集委員会では、中江選挙闘争を闘いぬいた全支  
部の組合員から「感想」をきいてみました。

# 中江選挙闘争を闘つた 組合員の感想

その1

国鉄千葉動力車労働組合  
千葉市要町二一八（動力車会館）  
(鉄電)二九三五・六・(公衆)〇四七二二(2)七二〇七

83.5.12  
No. 1336



全組合員・家族の強固な団結で組織破壊攻撃を粉碎せよ！